

Note de service

DESTINATAIRES: Toutes les équipes du CISSS des Laurentides

EXPÉDITRICE: Isabelle Yelle, directrice des soins infirmiers

DATE: 8 janvier 2021

OBJET: ÉCLOSION AU CENTRE DE SERVICES DE RIVIÈRE-ROUGE

Une éclosion de la COVID-19 a cours présentement au sein de trois unités du Centre de services de Rivière-Rouge.

Depuis le 29 décembre, date de la première éclosion, des mesures additionnelles de protection ont été mises en place dans les unités de soins : nettoyage et désinfection augmentés, dépistage dans les unités, surveillance accrue des symptômes des usagers et des membres du personnel.

La situation est prise très au sérieux et les équipes ne ménagent aucun effort afin d'enrayer cette éclosion le plus rapidement possible. Il en va de la santé et de la sécurité de notre clientèle et de notre personnel. Un comité de gestion d'éclosion regroupant des membres de tous les secteurs et services est d'ailleurs en place depuis le 31 décembre.

Nous profitons de la présente communication afin d'inviter l'ensemble du personnel à faire preuve d'une grande vigilance quant à l'autosurveillance de l'apparition des symptômes, ainsi qu'aux règles de distanciation physique et d'hygiène à adopter, particulièrement dans les aires communes, lors des pauses, des repas et des discussions. L'hygiène des mains, le port du masque et la distanciation des deux mètres demeurent de mise.

LE CISSS DES LAURENTIDES complice de votre santé